
Anfrage des stellvertretenden Mitglieds Tobias Kühne zum ESF-Programm „Jugend stärken 
im Quartier“ 
 
Ziel des Programmes „Jugend Stärke im Quartier“ ist es, individuelle Hürden auf dem Weg 
Richtung Ausbildung und Arbeit zu überwinden und eine berufliche, schulische und soziale 
Integration zu ermöglichen. In Halle wird dieses Förderprogramm in der Silberhöhe und in 
Halle-Neustadt angeboten. 
 
Ich frage hierzu: 
 
1. Wie viele Personen nahmen insgesamt 2015, 2016 und aktuell am Programm „Jugend 
stärken im Quartier“ in Halle teil? 
 
2. Wie viele Personen mit Migrationshintergrund nehmen teil? Bitte aufschlüsseln in EU-
Bürger, anerkannte Flüchtlinge und Asylberechtigte. 
 
3. Welche Erkenntnisse zu Erfolgen sind bis heute zu verzeichnen? 
 
4. Welche Sach-und Personalkosten, bei welchen einzelnen Projekten fallen dabei an? Bitte 
2015, 2016, aktuell aufschlüsseln. 
 
Vielen Dank. 
 
gez. Tobias Kühne 
stell. Mitglied im JHA 
 

 


